
香港紅十字會雅麗珊郡主學校 

第十六屆家長教師會 

第八次會議記錄 

 

日期： 二零二二年五月五日（星期四） 

時間：  上午 9:15  

 

出席： 文慧儀女士、劉少卿女士、李苑峰女士、黃東鳳女士、張麗女士、成英愉校

長、林家華副校長、周俊仁主任、何沛凡主任、劉慧婷主任、胡珏柱主任、

楊卓姮主任 

記錄： 劉少卿女士 

列席： 曾昭武校監、何綺玲副舍監、宿舍羅潔霞姑娘 

   

會議內容：  

   

1. 歡迎列席之會員 

 - 席歡迎曾昭武校監、新任社工督導許秀卿姑娘列席是次會議。 

 

2. 通過是次會議議程 

 - 是次會議議程獲一致通過。 

   

3. 通過上次會議紀錄 

 - 第七次會議紀錄獲一致通過。 

 

4. 跟進事項 

 4.1 家長活動：香薰製作及按摩手法工作坊 
  - 林培明姑娘報告，工作坊將於6月18日及6月25日（星期

六）舉行，每場20個名額，初步計劃於學校實體進行。 

- 稍後將發出通告邀請家長報名。 

   

 4.2 「逆轉勝」體育共融計劃之「放鬆身心瑜伽班」 
  - 林培明姑娘報告，瑜伽班於4月9日開課，至今已進行了5

節。共有8位家長參加。 

- 瑜伽班將會有免費的延伸課程，供參加者繼續上課。 

   

 4.3 敬師日暨華服日活動之「善用利是錢」親子填色比賽 
  - 胡鈺柱主任報告，現正收集學生的作品，稍後會派發禮

物予參與的學生及得奬者。 

   

 4.4 親子活動進展 



  - 胡鈺柱主任報告，已向香港園藝治療師協會查詢合資格

的園藝治療師之名單，並已向當中三位園藝治療師索取

報價。 

- 計劃於7月舉辦兩場親子園藝班，各20對親子名額，並以

實體進行。 

 

   

5. 財務及各工作小組報告 

 

 5.1 財務報告 
  - 周俊仁主任報告，自第七次會議至今，家教會之「學生

活動餘款」有一筆收入$10.4，為聖誕聯歡會和華服日暨

敬師日的剩餘款項。除此之外，家教會並沒有其他收入

和支出。 

- 財務報告見附件 1。 

   
6. 討論事項 

 

 6.1 & 
6.2 

PTA 週年晚會、週年大會及第十七屆 PTA 選舉 

  - 由於週年晚會、週年大會及第十七屆PTA 選舉將會於同

日進行，所以議程6.1和6.2將一併討論。 

- 林培明姑娘表示由於防疫措施將由5月5日起放寬，飯聚可

8人一枱，而宴會上限亦增至120人，因此建議可考慮復辦

週年晚會。她亦已到藍田啓田邨的酒樓查詢宴會價錢。 

- 林培明姑娘補充，由於疫情原因，本學年的期終考試將

於6月下旬進行，而籌備選舉需時，建議週年晚會改於7月

30日或8月6日舉行。 

- 何沛凡主任指出由於8月6日已開始放暑假，建議週年晩會

於暑假前進行；而與酒樓洽商時，亦應要求若疫情反

彈，可免費取消。 

- 林培明姑娘表示，由於宴會最多只可容納120人，扣除

PTA新舊委員和職員，剩餘可供家長參加的名額不多，因

此委員需訂定各類參加者的額配。 

- 經討論，由於週年晩會已停辦多年，現時疫情亦相對緩

和，委員一致通過復辦晚會，令家長和學生可再次聚首

一堂。舉行日期首選7月23日、次選7月30日。 

- 李苑峰女士指出由於堂食需符合疫苗通行證的要求，建

議校方統計學生和家長接種疫苗的狀況，以計算可参加

的學生和家長人數。 



- 何沛凡主任指出由於新一屆PTA選舉會於週年晚會進行，

要考慮不出席晚會的家長如何投票。 

- 稍後將成立籌委會，成員包括林培明姑娘、主席、前主

席、羅潔霞姑娘、康樂、宣傳和教師委員，詳細討論晚

會安排及週年大會安排細節。第一次籌委會會議將於5月

12日進行。 

- 曾昭武校監提醒新一屆PTA常務委員會成立後，需盡快按

規定向警察牌照科和教育局登記。 

  

7. 校長報告 

 

 7.1 疫苗接種狀況 
  - 學校已按教育局要求，備存學生和宿生接種疫苗的紀

錄。 

- 學生亦遵守每日快速檢測的要求。 

- 除參加教育局的外展打針服務，學校亦參與聯合醫院提

供的兒科評估服務，以方便學生接種疫苗。 

 

 7.2 文憑試 
  - 今年的文憑試於4月22日至5月14日舉行，學校於禮堂和課

室作了特別安排，保障考生安全。開考至今，一切順

利。 

 

 7.3 藍田港鐵站的無障礙設施 

  - 已於4月13日向港鐵公司和觀塘民政事務總署發出聯署

信，爭取於藍田港鐵站增建無障礙設施。 

 

 7.4 生涯規劃成果展現日 

  - 將於5月27日和6月10日舉辦，歡迎家長參加。 

 
 7.5 結業禮 
  - 將於8月2日舉行，詳情有待公佈。 

 
 7.6 膳食費和校巴費調整 
  - 雖然校巴費於2021-22學年已增加了3.5%，但由於近月油

費攀升，而受疫情影響，暫停面授期間亦減少了車費收

入，加上部份校巴車齡較大至令維修費增加，校巴費仍

然未能足以彌補校巴服務的虧損。 

- 因此，校方建議下學年車費向上調整5%，視乎車程長

短，車費每公里由$ 7.1約增加到$7.5。 



- 膳食費方面，由於近年食材價格連年上漲，校方預計食

材新合約的價格將會較現時合約上升。待新標書收回

後，校方再訂定新學年膳食費的加幅。 

- 成英愉校長希望家長委員諒解。 

 
   
8. 其他事項/臨時動議 
 ⁃ 劉少卿女士表示，上學期的成績表一般都要到3月才發放，難以

及時給予學生和家長回饋；而下學期的考試在5月中即舉行，較

其他學校早，令老師有時要於考試前追趕課程。 

⁃ 成英愉校長認同及時回饋能提升學習効能，因此，今年學校特別

於停課期間製作電子版的成績表，以盡早發放予家長。成校長會

了解有關成績表派發和考試安排，下次會議再報告。 

 

  

9. 下次開會日期：2022 年 6 月 16 日 
   
10. 會議於上午 11:30 完結。 
 


